

Owari no Seraph: Aufstieg der Seraph

Von Zeref36

Kapitel 25: 25: Verhärtete Fronten!

"Yoshiki, siehst du das auch? Das ist Yuu-kun da vorne! Er ist in Begleitung dieser Menschen, von denen du so in hohen Tönen gesprochen hast. Warte, da ist auch Crowley, der gerade mit Yuu kämpft. Los helfen wir ihm!", ruft Mika voller Freude, Yuuichirou in der Ferne zu erblicken und heißt Yoshiki dazu an, noch schneller zu laufen. Mit Sorge sieht Naomi den Schwarzhaarigen mit den Smaragdaugen in der schwarzgrünen Uniform, zu dem Mika und Yoshiki unbedingt vordringen wollen, gerade mit einem rothaarigen Vampir kämpfen und wie seine Gruppe ihn dabei unterstützt. "Das muss dieser Yuuichirou Hyakuya sein, den die beiden blonden hier als ihren besten Freund ansehen. Wer von ihnen ist wohl dieser Mitsuba?", fragt Naomi sich neugierig. Die vielen Kindersoldaten unter dem Kommando der roten Mondbrigade sind alle nur verwundert und sind wie angewurzelt, als Chess und Horn sich Yoshiki und Mika entgegen stellen. "Da ist ja unser Lieblingsgefangener!! Crowley-sama wird uns bestimmt loben, wenn wir dich wieder einfangen, und die Vampirkönigin Krul Tepes wird uns reich belohnen, da du zudem auch noch ein erwachter **Seraph of the End** bist! Natürlich müssen wir dich am Leben lassen, dass heißt aber nicht, dass wir dir nichts brechen dürfen, hihi.", begrüßt Horn ihn mit einem kalten Grinsen. Schon die bloße Erinnerung an die Folter lässt ihn es kalt über den Rücken laufen. Einmal tief durchgeatmet und dann zielt er auf Horns Körper. Sie nähert sich ihm schnell und nun eilt Naomi mit einem Speer als verfluchte Ausrüstung herbei, um Horns Schwertschlag auf Yoshikis Hals abzuwehren. "Yoshiki!!", ruft Mitsuba erschrocken auf und stürmt weiter an den Vampiren vorbei, doch plötzlich stellt sich ihr eine kleine Gruppe von Mitgliedern der Monddämonenkompanie in dem Weg: es ist Guren und seine Einheit!! Er sieht Mitsuba arrogant an und fragt sie mit seinem überheblich wirkenden Lächeln: "Sangu-san könntest du mir sagen, wo du gedenkst hin zu gehen? Willst du etwar deine Teammitglieder mit den Vampiren alleine lassen, nur um einen Verräter zu retten?" Wütend tritt Yuu, der Gurens Frage aus der geringen Entfernung gehört hat, Crowley aus dem Weg und brüllt seinen Vorgesetzten an: "Was meinst damit Yoshiki soll ein Verräter sein? Antworte mir Guren!!!" Crowley spricht beleidigt zu den Jungen mit den Smaragdaugen: "Du weißt aber schon, dass du mich zum Feind hast und ich mich nicht so einfach ignorieren lasse.", bevor Yuu ihn weiter mit Schwerthieben beschäftigt. Guren hält Mitsuba mit seinem Schwert auf Abstand und sagt dann ganz laut: "Sieht euch dann mal seine Uniform an. Er trägt die Farben einer Splittergruppe, welche sich mit Vampiren verbündet haben und mit ihnen in Koexistenz leben wollen. Erst dachte ich, wir könnten Yoshiki wieder in unsere Reihen eingliedern, nachdem ihr ihn aus der Gefangenschaft gerettet hättet. Doch nun sieht der Sachverhalt ganz anders aus. Da

Yoshiki nun deren Uniform trägt bedeutet das für die Hiragi, dass er ein Deserteur ist und obwohl er nun ein bestätigter **Seraph of the End** in sich trägt eliminiert werden muss. Es tut mir leid Yuu dir das sagen zu müssen, aber ihr musst euch nun leider von ihm verabschieden, sonst könnte er noch auf Seiten der Vampire für viele Verluste führen. Nun trete beiseite, Sangu-san und lass mich diesen Verräter töten." Mika, Shinoas Einheit und Yoshiki können nicht glauben, was Guren gerade eben von sich gegeben hat. Er hat eben gesagt, dass er Yoshiki töten wird! Verzweifelt müht sich Yuu ab, einen Blick auf Yoshikis verängstigtes Gesicht zu erhaschen, doch das ist nicht so einfach wenn ein gewisser rothaariger Vampir ihn die ganze Zeit beschäftigt. Mitsuba wird nun von Mito ausgeknockt und fällt unsanft zu Boden. "Mitsu-chan!!", ruft Yoshiki vor Schreck, und verschießt hinter Naomi einen weiteren Bolzen auf Horn. Er trifft ihr linkes Knie, wodurch sie nun zu Boden geht. Sosuke sieht seine Chance zum Angriff gekommen, zieht sein Schwert aus der Schwertscheide und stürmt auf die verletzte Horn los! Chess geht dazwischen und nun rücken Mio, Ayumi und einige Kinder wie Yumiko zu Yoshiki vor, da er sonst schutzlos wäre. Mika rennt inzwischen Guren mit erhobenen roten Schwert entgegen und schreit laut: "Ich werde euch Menschen weder Yuu noch Yoshi überlassen!!! Da müsst ihr an mir vorbei! Ich kämpfe bis zum letzten Atemzug für die Freiheit meiner Freunde, so viel steht fest!", und Guren macht sich ebenfalls auf eine Schwerterkreuzen mit Mika bereit. Ihre Schwerter lassen die Funken fliegen als sie mit enormer Wuchf aufeinanderprallen! Shinoas Einheit kann dem nur tatenlos zusehen, da Crowley nicht von Yuu alleine bekämpft werden kann. Die gesamte Situation wird noch angespannter, als Guren seinen braunhaarigen Kameraden befiehlt: "Nun bist du dran Goshi, treffe alle!" Plötzlich werden allen von einem alles umhüllenden Nebel erreicht und alle Feinde von Guren, sprich die Vampire und alle Kameraden von Yoshiki, sowie er selber stehen unter einer individuellen Illusion!! Yoshiki sieht wie Yuu und Mika von Guren getötet werden und Naomi Mitsuba den Kopf durchbohrt, ehe sie ihm sein Herz ersticht. Schreiend bricht er zusammen und Sayuri rennt nach vorne zu Yoshiki, um ihm den Todesstoß zu verpassen! Ehe sie ihn erreichen kann stellt sich ihr Sosuke in den Weg und fängt ihre Attacke mit seinen Rücken ab! Als das Blut auf Yoshikis Gesicht fällt erwacht Azael und steht auf. Aus Yoshikis Rücken wachsen wieder vier weiße Flügel und seine Augen färben sich Schwarzgelb. "Was hat das denn wieder zu bedeuten? Das Yoshiki sich durch so eine offensichtliche Illusion so Angst machen lässt ist soo langweilig. Das ihr ihn töten wollt, nur um euren Machthunger ungestört weiter stillen zu können, das stört mich an euch Menschen. Wäre Yoshiki nicht meine fleischliche Hülle, würde ich über euch Menschen nicht so gut denken. Genau deshalb werde ich euch mit dem folgenden richtig in den Hintern treten!!", spricht Azael und goldenes Licht blendet Guren und alle Anderen!

Währenddessen in Yoshikis Unterbewusstsein:

Yoshiki sieht Azael in der Luft schweben und spricht sie an: "Azael was hast du vor? Ich merke, dass du etwas unheimliches planst." Azael steigt hoch zum Himmel und holt die Posaune zur Erde herunter. Als sie sie Yoshiki überreicht erklärt der weibliche Engel: "Yoshiki, bitte du musst mir jetzt vertrauen. Leider bist in letzter Zeit zu oft schwer verletzt worden, wodurch ich im Moment nicht viel meiner himmlischen Kraft übrig habe. Genau deswegen kann ich dich nicht beschützen und muss nun zu dieser drastischen Maßnahme schreiten. Ich möchte, dass du in die Posaune bläst und somit **Seraph of the End** erweckst. Keine Sorge, er wird deine Freunde nicht angreifen,

dafür werde ich schon Vorbereitungen treffen. Wir beide sind ja schließlich Engel und er ist von den **Seraph of the End** der mit Abstand noch Menschenfreundlichste. Nun rufe ihn, den **Engel des himmlischen Feuers!**" Yoshiki nimmt nun fest entschlossen die goldene Posaune in die Hände und während Azael seinen Griff stürzt bläst er mit voller Kraft hinein!!!! Die Posaune ertönt und das Letzte, was Yoshiki sieht sind die golden weißen Flammen, welche alles um ihm herum verzehren.

Ende des Kapitels.